
Rezension zum Coaching 

Ich habe Sandra und Patrick in einer nicht einfachen Zeit in meinem Leben kennen lernen 
dürfen. Selbstliebe war mir ein Fremdwort und ich war in einem stressgeprägten 
«Hamsterrad» gefangen. Mit ihrer einfühlsamen, aber auch bestimmten Art, haben sie mich 
dabei unterstützt wieder Wurzeln wachsen zu lassen und diverse Dinge aus einer anderen 
Perspektive zu betrachten. 

Das Coaching ist eine wunderbare Möglichkeit – mit Unterstützung - an sich selber zu 
arbeiten. Die Inputs kamen von Sandra und Patrick. Arbeiten durfte ich aber selber an mir. 
Das Coaching ist nicht wie eine Pille, die man einfach einnimmt und dann verschwinden die 
Schmerzen. Dies wäre ja nur Symptombekämpfung. Ziel ist es, während des Coachings, die 
Ursachen zu ergründen und mit Unterstützung Werkzeuge zu erarbeiten, damit man die 
Situation verbessern kann. Ich habe gelernt wieder auf mich selber zu schauen und meine 
Wünsche zu priorisieren. 

Ich wurde über eine längere Zeit mit diversen Sitzungen, Telefonaten und Zoom-Calls 
begleitet. Auch ausserhalb der vereinbarten Termine standen Sandra und Patrick mir mit Rat 
und Tat zur Seite. 

Ich würde diesen Weg immer wieder gehen und kann Sandra und Patrick nur empfehlen! Sie 
sind wunderbare, warmherzige Menschen. Man spürt, dass sie ihre Arbeit lieben und mit 
Herzblut dabei sind. 

Macht weiter so! 

J. Rykart 

 

Rezension zur Heiler Ausbildung: 

Eine tolle Ausbildung, die mir viel Freude gemacht hat. Du hast mich mit deinem 
Wissensschatz reich beschenkt. Sehr professionell, einfühlsam und wunderbar. Ich kann die 
Ausbildung von Herzen weiterempfehlen! 

L. Vona 

 

Basic Healing Kurs war genial ich durfte viel neues lernen bei der grossartigen Sandra. Sie 
ist eine tolle Persönlichkeit und gute, liebevolle Seele. Sehr einfühlsam und kompetente 
Betreuung. Ich würde den Kurs jederzeit wieder bei FederSicht mitmachen  

Ps: Ich durfte Sandra bei einer Medialen Sitzung kennenlernen. Auch da ist sie sehr 
einfühlsam und empfehlenswert.  

S. Steiner 

 

Der Healing Basic Kurs bei Sandra war fantastisch. Sandras grosses Wissen, Erfahrung, 
Intuition und ausgesprochenes Fein- und Mitgefühl, hat mir enorm geholfen den Kontakt zu 



meinen inneren Ressourcen zu entfalten. Nun wird guten Mutes und mit mehr Vertrauen, 
das Erlernte umgesetzt und macht Spass. Das Lachen kommt bei dem Kurs definitiv auch 
nicht zu kurz-:). Danke liebe Sandra! 

J. Schärer- Hansen 

 

Kurz zusammengefasst: Einmalig, Unglaublich, Fantastisch! 

Der Healing Basic Kurs geführt von der wundervollen Sandra war eine himmlische Erfahrung! 

Sie hat mir gezeigt, wie viel Potenzial in einem steckt und was alles möglich ist. 

Sie ist ein Engel auf Erden! 

S. Frei 

 

Rezension zur Fremdenergie Ablösung: 

Ich nahm bei Sandra am Seminar über Fremdenergie ablösen teil. 
Sandra ist sehr kompetent, vermittelt ihr Wissen mit viel Herzblut, humorvoll und sachlich. Es 
macht viel Freude von Sandra lernen zu dürfen. Das Gelernte kann dann sogleich im Alltag 
umgesetzt werden. Ich kann Sandra mit ihrer einfühlsamen, liebevollen Art wärmstens 
empfehlen. 

H. Schneider 

 

Allgemeine Rezension: 

FederSicht wird von der herzlichen und authentischen Sandra geleitet. Ohne sie wären wir 
nicht so weit, wie wir sind. Mit ihrer liebevollen Art als Medium gibt sie als Kanal Infos der 
geistigen Welt weiter. Mit ihrer Verbundenheit zu den Engeln hat sie mit ihren Infos immer 
ins Schwarze getroffen.Sie geleitete meinen Mann durch die Prüfungen. Unterstützt unseren 
kleinen Mann-Raphael unermüdlich mit Seelenlicht nach Claudia Beer. Sie zu treffen ist ein 
Gottes Geschenk. Sie hat aber auch ihre ganz eigenen Qualitäten entwickelt wie sie einen 
Spirituell unterstützt mit Hilfe von Himmelshelfern und mit Sandra ist im Leben vieles 
leichter. 

S. Sunderam  

 

Deine wundervolle Art, Deine Sichtweise - die Dinge auch mal unkonventionell anzuschauen 
und an zu gehen, deine Ehrlichkeit und vor allem deine wunderbare Art zu lehren machen 
Dich aus. Von Anfang an, hast Du mich richtig mitgerissen, mich überzeugt aus mir heraus zu 
kommen, mich ermuntert und aufgebaut, wenn ich wieder gefallen bin. Dafür bin ich Dir von 
Herzen dankbar. Einfach Danke, dass du mich auf meinem Weg begleitest.  

K. D. 



 

Zirkelabende: 

Jeder Zirkelabend ist interessant. Wir lernen neue Sachen und üben bekannte Sachen in 
einer liebevollen, respektvollen Gruppe unter der Leitung von Sandra. Wir lachen viel und 
manchmal weinen wir auch, aber man fühlt sich immer wohl bei Sandra und Federsicht. Sehr 
empfehlenswert für alle, die Interesse an mediale Themen haben. Danke liebe Sandra, für 
alles was Du uns beibringst. 

M- Blunschi 


